
Protokoll: 

 

Die Beantwortung der Anfrage erfolgt schriftlich (AW/0019/2019). 

 

Die FW-Fraktion erkundigt sich danach, wie lange voraussichtlich die Klärung der angesetzten 

Techniken dauern wird und ob die Poller noch im Jahr 2019 gebaut würden. Beigeordneter Flöck 

erklärt, die Verwaltung habe den Lösungsvorschlag entwickelt an einem oder zwei der sechs 

vorgesehenen Standorte mit einem Kamerasystem zu arbeiten. Dieser werde wahrscheinlich im März 

im Fachbereichsausschuss IV vorgestellt. Wenn der Ausschuss dem zustimmt, könnten die 

Maßnahmen in einer gemeinsamen Ausschreibung ausgeschrieben werden. An den verschiedenen 

Standorten werde aber nicht in einem gebaut, ein Teil könne schon in diesem Jahr gemacht werden, 

ein anderer Teil erst im Jahr 2020. 

 


